



Llaman a eludir presión

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Morena llamaron a la ciudadanía a participar en la elección judicial de este domingo en libertad, aun cuando hayan sido presionados con acordeones y con planes de acarreo.

“Yo no veo ningún delito en que una persona lleve una lista de sus preferidos el día de la elección y, bajo su estricta responsabilidad, votar por quien quiera. Aunque le den la lista a alguien, el que se enfrenta en la urna es el ciudadano, la ciudadana y podrá decidir libremente”, afirmó el diputado **Ricardo Monreal** al reconocer que él ya tiene su propio acordeón para acudir a votar.

El presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, llamó a presentar denuncias sobre la entrega de guías electorales, aunque atribuyó muchas de las acusaciones en torno a la elección a rumores o a “temas espontáneos”.

“Muchas cosas son rumores o temas espontáneos, el determinar o presuntamente ver con anticipación por quién vas a votar es algo que no infringe la ley, los acarreos es algo que no se puede hacer”, dijo.